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Riapertura Ponte via Piacenza 
L’intervento del Sindaco Paola Garlaschelli 

 
 
 
Nel giorno di riapertura del ponte di via Piacenza, il Sindaco di Voghera Paola Garlaschelli 
interviene per fare il punto sull’emergenza affrontata e sull’iter che ha portato alla 
riapertura dell’infrastruttura cittadina, grazie alla sinergia di diversi attori in campo.  
 
“A novembre ho preso personalmente un impegno sui tempi di riapertura con i 
commercianti e gli artigiani di via Piacenza – spiega il Sindaco di Voghera -, 
recandomi sul sito ed incontrandoli. Oggi sono felice di potere dire che la promessa 
è stata mantenuta grazie all’impegno e all’attenzione prestata all’intervento da parte 
di un ampio gruppo di lavoro. Non nascondo – aggiunge Paola Garlaschelli - che io 
stessa ho fatto più volte pressione ai miei Uffici per una ipotesi di riapertura parziale 
durante i lavori, ma questo non è stato possibile per la sicurezza di tutti: se vi 
fossero state soluzioni diverse, le avremmo attuate. I lavori sono stati i più rapidi 
possibili nel rispetto della qualità e della bontà dell’intervento da realizzare. Regione 
Lombardia da subito ci è stata vicina con i suoi progettisti permettendoci di definire 
insieme i lavori da eseguire, ed è poi intervenuta in alveo per i lavori preparatori. Un 
grazie speciale all’ufficio lavori pubblici e in particolare all’Ing. Zermoglio che ha 
seguito quotidianamente da vicino tutti gli interventi, sia quelli idraulici svolti dalla 
ditta Cegni che quelli strutturali svolti dalla ditta BSC di Codevilla. Ad entrambe le 
ditte va il mio ringraziamento per avere operato con professionalità e perseveranza, 
affrontando difficoltà ed imprevisti, e per aver lavorato in condizioni meteo non 
favorevoli. Non dimentichiamo inoltre – conclude il Sindaco - il contributo prezioso 
della nostra Protezione Civile, che ha fornito una fondamentale assistenza alle 
operazioni in alveo. Per aprire oggi in sicurezza è stata richiesta la collaborazione 
della Polizia locale e di Asm, che ha potenziato l’illuminazione pubblica relativa agli 
accessi al ponte. Ringrazio gli artigiani e i commercianti per la paziente attesa e per 
i messaggi che mi hanno inviato nella giornata di ieri. Sono e sarò sempre al loro 
fianco, impegnandomi a dare loro risposte tempestive e soluzioni”. 
 

 

 

 


